

« RANDE ROMANE »

DES RANDONNÉES MÉDITATIVES DANS LE SANCY...

C'est au grand complet, que les 40 participants de 45 à 81 ans venant de 11 départements de France ont été accueillis par les 10 organisateurs sur le parvis de l'église de Roffiac. Brioché, café, foulard, badge, programme...

Durant ces 3 jours du 2 au 4 septembre, sous un soleil radieux mais pas trop chaud, nous avons pérégriné dans le Cantal sur la planète de Saint Flour. Bien encadrés par les ouvreurs et les serre-films, Robert, Jean-Luc, François et Alain, nous avons pu admirer des paysages magnifiques, des cascades, celle du Sailhant pour le premier pique-nique, et celle du Cheylat pour le plaisir des yeux et pour la photo.

Les églises romanes de Roffiac, d'Andelat, de Chalinargues, et de Valuéjols nous ont dévoilé leur riche patrimoine grâce aux bons soins du binôme Françoise et Jean-Louis qui nous les ont commentées pour la plus grande joie de tous, les plus curieux continuant à poser leurs questions sur le chemin. L'église de Moissac nous a été présentée magnifiquement par Monsieur Serge Defix amené par la Providence. Des temps de prière ont ponctué ces 3 journées avec pour point d'orgue la messe dominicale en l'église de Valuéjols, présidée par le Père Jean-Louis Dupré, ravi de se trouver devant une assemblée nombreuse et priante, chantant à gorge déployée. Ravitaillés par 2 voitures suiveuses conduites par Bertrand et Luc, pour la nourriture, les boissons fraîches...

et les mûres, nous n'avons manqué de rien. En arrivant, un apéritif nous attendait avant de prendre un repas copieux préparé par les soins du centre Chantarisa à Collines, notre lieu d'hébergement. Là encore, l'équipe de ce lieu, très dévouée, nous a servi de bons plats auvergnats (lentilles, aligot, fromages...)

Deux veillées nous ont été proposées, l'une avec les Amis'Trad qui nous ont appris des danses traditionnelles, l'autre avec Les Violons des Vents dans l'église de Coltines pour un concert conté allant du Moyen Âge à nos jours.

Parmi les joyaux : sourires, rencontres, échanges, simplicité, ambiance chaleureuse, beau temps, beauté de la Création, églises et trésors (Fragment de la Vraie Croix dans un Reliquaire dans l'église de Chalinargues), croix en pierre aux croisées des chemins. Nous voilà, nous extasiant devant celle de Mons : quelle joie de voir ce villageois habitant juste en face, nous expliquer toute l'histoire de cette croix découverte dans... sa cour !

Et pour clôturer ces 3 journées, c'est Notre Dame de la Visitation de Lescure qui nous a reçus. Sur ce lieu de pèlerinage depuis 1717, encore bien vivant aujourd'hui, nous avons pu joindre nos prières à celles de tous ceux qui nous ont précédés. Notre Dame de la Visitation de Lescure, nous te rendons grâce !

Merci Seigneur pour tout ! ■

Françoise Chauffour



**A l'année prochaine du 1^{er} au 3 septembre 2023
sur la Terre du Cézallier et le Pays du Lembron.**